

# 社会福祉科ニュース



vol.5

今回の「社会福祉科ニュース」は、社会福祉科1年生夏の  
**特別講座「救急法」**についてお伝えします。

社会福祉科では、**救急法救急員資格**の取得のために集中講座を実施していて、今年  
は、8月21日(月)～25日(金)までの5日間で開催しました。この講座は、日本赤十字  
社認定の資格となるため、講師の先生方も日本赤十字社より派遣されて、心肺蘇生法  
や傷や骨折、急病等の対応、そして最近多くの所に設置されているAEDの使用方も  
習得します。



日常生活の中では、ちょっとしたケガや病気から様々な事故や自然災害等に遭遇す  
ることもあります。その時に、より重度な状態への進行を防ぐためにも、今回の知識、技  
術が役に立ちます。

最終日には、記述式のテストと実技のテストを受験しました。

その試験勉強の様子は真剣そのものでした。

その甲斐あって、全員、**救急法救急員の資格認定に合格**しました。



社会福祉科では、将来福祉の現場等で役に  
立つであろうと考えられる各種資格を在学中  
に取得できるように設定しています。

